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麻辣快评

三百六十行，行行出状元。只
要肯努力，哪怕做黑粉，也“能干出
一番事业”。有消息称，月入几十万
元，在黑粉界可是 so easy（很简
单）的哦！

因为黑粉的业务范围与微博
刷话题高度重合，所以大部分微博
刷榜公司都代理黑粉业务。从事
此业务的王先生告诉记者，对黑粉
来说，一次评论或一次转发都是2
角，如果加些观点，有些文采，那么
收费就在5角左右一次。单价虽

低，但胜在接单量大，一般都在几
万次。

据了解，黑粉已经成为一条产
业链。一旦达到一定业务量，一些
职业黑粉头就会拉一些下线，往往
以在校学生为主。职业黑粉头编好
文案，下线在微信群里领任务分发，
双方根据工作量按日结算工资。“战
斗力强的下线通常有几百个账号，
他们虽然发一条只能得到几分钱，
但一天仍可能赚数十元到数百元。”
王先生说。

□记者 张丽娜 通讯员 胡猛

本报讯 19 日 11 时 18
分，电影《千年水席》开机仪
式在洛阳真不同饭店举行。

该片是城市美食文化系
列电影项目之一。一个美食
栏目主持人沉迷于千年帝都
源远流长的饮食文化，“混”
进洛阳真不同饭店的后厨偷
师，阴差阳错，梦回大唐，不
但收获了一段离奇的爱情，
还发现了洛阳水席的千年机
密……阴谋与爱情、穿越与
冒险、美食与美人……一网
打尽。

据悉，该片由香港实力
派演员梁家仁主演，国影智
翼、上海亚视、老枪影业投资
发行，届时将在央视、乐视、
优酷、搜狐等平台播出，给关
注洛阳的朋友带来非一般的
视听享受。

电影《千年水席》
在洛开机

□柴婧

张艺谋的新片《长城》
上映了，影评界对该片吐槽
满满。

多数影评人认为，张艺
谋这次并没有交出令大家满
意的答卷。有比较偏激的影
评人发表长评并称：“张艺谋
已死。”为此，该影评人收到
了乐视影业的律师函。有人
认为该影评人虽用词尖锐但
句句在理，有人觉得乐视影
业小题大做很没有风度。

这部影片到底怎么样，
观众们的观影感受是不同
的。笔者有一个朋友去看了

《长城》后发朋友圈说：“场面
特别宏大，中国元素满满，老
谋子确实是老谋子，值得一
看！”在网络上，也有网友站
在影片这一边，认为张艺谋

“找到了把中国元素嵌入好
莱坞魔幻大片的钥匙”。

对于负面评论，张艺谋
大吐口水：“这是典型的双重
标准！外来的和尚好念经，
这是我特别明显的感觉。”
确实，走好莱坞套路的怪兽
片 ，一 般 没 有 太 完 整 的 剧
情，主要靠视觉效果来赚票
房，就此而言，《长城》起码是
及格的。

“甲之蜜糖，乙之砒霜”，
虽然有那么多人吐槽，但也
有人觉得这就是一部好看的
影片啊！说实在的，张艺谋
没必要太在意，只要是真正
用心去拍一部电影，就够了。

甲之蜜糖
乙之砒霜

说句实在话，任何人和事，有人
喜欢就有人不喜欢。由于明星是
公众人物，对他们的喜欢与不喜欢
就被无限放大，而把“不喜欢”用各
类表情包或文字表达出来的，就是
黑粉。

即使是黑粉，也是有差别的。
来，我们先分个类。

路人黑粉，又称键盘侠。这个群
体较为庞大，黑起明星来比较随心所
欲。比如，某明星的朋友过世，这位
明星若不发条微博悼念一番，那么路
人黑粉心中强烈的道德感便会驱使
他们对该明星进行严厉谴责。当然，
路人黑粉往往没有什么原则，风头一
转，就可黑转粉。相对来说，路人黑
粉的战斗力不强。

专业黑粉，这个就厉害了，他们
无法控制对某明星的反感情绪，自发
性地、有组织有计划地黑该明星。比
如，常给某明星的作品恶意刷差评，
以负面评价引导路人；对某明星的过
往进行条分缕析、深度扒皮，堪称黑
粉界的“福尔摩斯”。在这次的霍林
夫妇事件中，黑粉们不辞劳苦地整理
出二人同框的种种画面，通过微表
情，“有理有据”地说明霍建华其实没
有那么喜欢林心如。

最后一种是职业黑粉，这可是黑
粉中的战斗机。他们往往收钱办事，
流水线作业，收到金主的钱，按金主
的指示去泼脏水。要一眼识别这类
黑粉，需要一定辨别能力哦！

花钱雇来的黑粉，用着不顺手
不说，还有被爆料的风险，因此，养

“嫡系黑粉”便成了娱乐圈公开的
秘密。

比如，一些明星会养一些和自
己很亲近的粉丝，来代为执行黑粉
的工作，不仅可以节省成本，也更难
被抓到把柄。常年混迹于粉丝论坛
的小D告诉记者，几乎所有一线明
星都养黑粉。这类粉丝分工明确，
有些会潜伏到竞争对手的粉丝群中
刺探消息、挑拨离间，最重要的是抓
一些把柄作为黑料；还有一些人组
织粉丝去论坛上黑竞争对手。

“骂战是最低端的，我们一般有
专人搜集黑料，组织有文笔的人撰

写长文，抛出一个话题，然后安排人
跟进。比如说有针对性地爆料以及
引导路人观点。”小D认为，“明星们
很有必要养黑粉，就算不主动攻击
别人，养些黑粉至少能在被竞争对
手攻击的时候，迅速进行危机公
关。另外，如果对手出了丑闻，让黑
粉推波助澜，就能创造抢代言、抢片
约的机会。当年某Z姓女影星身陷
丑闻，五六个与她同级别女星同时
派出黑粉落井下石。”

小D还透露，级别越高的明星，
往往越舍得花钱。“某位当红流量小
生，一年花在粉丝运营上的钱近百
万元，其中至少有五分之一的钱，都
用在培训黑粉上了。”

接单量以万计算，或月入数十万元

嘿，你听说过
职业黑粉吗？

□据 新浪网

林心如新婚没多久就被疯传“逼婚”“捆绑炒作”；“雪姨”王琳晒出与儿
子的亲密合影，却被恶意中伤；一向好脾气的马天宇被逼得关了微博评论
和转发功能。这一连串事件的背后，都有一股“暗黑”力量在操作，这股力
量就是传说中的黑粉。

现象
收金主的钱，给金主办事

行业
评论或转发每次2角，或日入数百元

揭秘 一线明星几乎都养黑粉


